
　

8
月
9
日
「
Ｆ
・
Ｐ
Ｏ
Ｗ
Ｅ

Ｒ
」
の
中
核
を
担
う
征
矢
野
建

材
が
松
本
地
裁
に
民
事
再
生
法

の
適
用
を
申
請
。
債
務
総
額

65
億
円
。
私
た
ち
は
、「
Ｆ
・

Ｐ
Ｏ
Ｗ
Ｅ
Ｒ
」
の
木
質
バ
イ

オ
マ
ス
発
電
規
模
は
、
適
正

か
、
県
内
に
分
散
す
べ
き
で
は

と
、
方
向
性
を
示
し
な
が
ら
質

問
を
重
ね
て
き
ま
し
た
。
し
か

し
、
県
は
総
じ
て
大
丈
夫
と
答

弁
し
て
き
ま
し
た
。
25
億
の
補

助
金
を
出
し
、
燃
料
材
の
調
整

役
、
事
業
者
に
対
し
て
指
導
・

支
援
を
し
て
き
た
事
を
踏
ま
え

る
と
県
の
責
任
は
相
当
重
い
と

指
摘
し
、
な
ぜ
こ
こ
に
い
た
っ

た
か
を
質
し
ま
し
た
。
松
本
市

内
の
あ
る
工
務
店
は
、「
征
矢

野
建
材
と
は
付
き
合
い
が
長

く
、
建
材
が
入
ら
な
く
な
る
と

お
手
上
げ
に

な
る
」
と
の

訴
え
も
。
本

プ
ロ
ジ
ェ
ク

ト
が
継
続
さ

れ
る
の
か
と

心
配
の
声
が

上
が
っ
て
い

る
が
、
今
後

の
見
通
し
も

知
事
に
質
問

し
ま
し
た
。

　

知
事
答
弁

は
、「

重

く

受
け
止
め
る
。
補
助
金
執
行
者

と
し
て
、
引
き
続
き
そ
の
役
割

を
果
た
す
。
林
業
木
材
産
業
の

活
性
化
と
言
う
所
期
の
目
的
達

成
に
向
け
て
適
切
な
支
援
等
に

努
め
て
い
く
」
と
の
こ
と
で
し

た
。

　

私
は
、「
何
が
問
題
だ
っ
た

の
か
、
責
任
の
所
在
等
、
納
得

で
き
る
答
弁
で
は
な
い
。
県
と

し
て
事
業
規
模
の
適
正
化
も
含

め
て
責
任
あ
る
対
応
を
」
と
求

め
ま
し
た
。

　

現
行
の
健
康
保
険
証
の
存
続

に
つ
い
て
は
、
国
は
来
年
秋
に

現
行
保
険
証
廃
止
の
方
針
で
す

が
、
マ
イ
ナ
保
険
証
は
、
ト
ラ

ブ
ル
続
出
の
現
実
が
あ
り
ま

す
。「
国
民
と
医
療
現
場
の
声

に
従
っ
て
健
康
保
険
証
を
継
続

さ
せ
る
べ
き
。
県
は
ト
ラ
ブ
ル

を
き
ち
ん
と
把
握
し

て
い
る
の
か
、
来
年

秋
を
考
え
れ
ば
、
医

療
機
関
が
混
乱
す
る

の
で
は
と
心
配
だ

が
、
見
解
は
」
と
質

問
し
ま
し
た
。

　

ま
た
、
マ
イ
ナ
保

険
証
を
取
得
し
な
い

方
に
プ
ッ
シ
ュ
型
の

「
資
格
確
認
書
」
を

新
た
に
発
行
す
る
く
ら
い
な

ら
、
自
治
体
職
員
の
負
担
軽
減

か
ら
も
、
現
行
の
保
険
証
を
残

す
よ
う
国
に
求
め
て
ほ
し
い
と

せ
ま
り
ま
し
た
。

　

答
弁
で
は
、「
懸
念
の
声
が

あ
る
こ
と
は
承
知
し
て
い
る
。

丁
寧
な
説
明
と
確
実
な
制
度
設

計
、
円
滑
な
運
用
が
さ
れ
る
よ

う
国
に
要
望
す
る
。
デ
ジ
タ
ル

社
会
を
進
め
る
の
は
重
要
と
考

え
る
」
と
の
事
で
し
た
。　

　

全
国
保
険
医
団
体
連
合
会
に

よ
る
と
、
こ
の
間
５
４
９
３
の

医
療
機
関
で
、
ト
ラ
ブ
ル
が
発

生
し
、
患
者
さ
ん
に
対
し
10
割

を
請
求
し
た
例
が
１
２
９
１
件

あ
る
と
推
計
さ
れ
、
現
行
保
健

証
廃
止
を
強
行
す
れ
ば
、
ト
ラ

ブ
ル
は
１
０
８
万
件
以
上
に
な

る
と
予
想
さ
れ
る
と
の
事
。
こ

の
数
字
を
基
に
、
や
は
り
現
行

保
険
証
は
残
す
べ
き
と
、
結
び

ま
し
た
。

本会議では一般質問に立ちました

10校

・特別支援学校の施設整備事業につい

て、要望していた、松本養護・若槻養

護学校の、改修に向けた、測量・地盤

調査・基本設計で事業費11865万円が

９月補正で「予算化」されました。現

場からは、県内ほとんどの特別支援

学校の校舎

が古い、教

室が足りな

い、寄宿舎

の老朽化、

体育館や音

楽 室 の 広

さ、クール

ダウンの部屋や更衣室の不足など訴え

があり、他校に対しても引き続きの取

り組みが急がれています。

・高校再編は、急速な時代の変化への対

応や、将来を見据えた再編計画が重要

との指摘がされました。

・教員の処遇改善や確保に向けては、教

員の働き方改革を進め、他県と比べ低

く抑えられている、へき地手当の見直

しに対しても意見が出されました。

・10ｋＷからの「野立て太陽光発電事業」

が県内で適正に行われるよう謳われた

条例が可決成立し、来年４月から運用

されます。

環境文教委員会報告

ご意見・ご要望をお寄せください。
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ちくま環境エネルギーセンターを視察
（９月11日）

佐久市八風太陽光発電所を視察（９月12日）

南信教育事務所で意見交換（８月３日）

両
も ろ ず み

角友
と も な り

成県議会報告
Ｆ・Ｐ
Ｏ
Ｗ
Ｅ
Ｒ
プ
ロ

ジ
ェ
ク
ト
に
つ
い
て

現
行
保
険
証
の
存
続
に

つ
い
て


